

**MANAGEMENT  
CATEGORY  
RESOURCING  
INFORMATION**

**RENSEIGNEMENTS  
CONCERNANT LE  
RESSOURCEMENT  
DE LA CATÉGORIE  
DE LA GESTION**

**November 25, 1988 - December 9, 1988**

**88/19**

**25 novembre 1988 - 9 décembre 1988**

**EX-2**

**YELLOWKNIFE**

**88-777**

**EX-2**

**YELLOWKNIFE**

**88-777**

**Director General  
Northwest Territories Region  
Northern Affairs Program  
Indian and Northern Affairs Canada**

**Directeur général  
Région des Territoires du Nord-Ouest  
Programme des affaires du Nord  
Affaires indiennes et du Nord Canada**

The Director General is accountable for the implementation of legislation, policies and programs designed to develop the natural resources of the N.W.T. in an environmentally acceptable fashion with due regard for the interests of Northern residents and the aspirations of Southern Canadians.

Le Directeur général est responsable de la mise en oeuvre des lois, des politiques et des programmes visant à mettre en valeur les ressources naturelles des T.N.-O. selon un mode acceptable du point de vue de l'environnement tout en tenant compte des intérêts des résidents du Nord et des aspirations des Canadiens vivant plus au sud.

The incumbent must have extensive experience in the management of human and financial resources and of natural resources and economic development programs, a good background in Northern issues and the continuing transfer of programs to departmental clients together with experience in negotiating with other levels of government.

Le titulaire du poste doit posséder une vaste expérience de la gestion de ressources humaines et financières ainsi que des programmes de mise en valeur des ressources naturelles et de développement économique, de solides antécédents liés aux questions concernant le Nord et du transfert continu de programmes à des clients du Ministère ainsi qu'une expérience de la négociation avec d'autres paliers de gouvernement.

This unilingual English position will be of interest to employees at or above the SM level.

Ce poste anglais s'adresse aux employés qui occupent un poste de niveau SM ou d'un niveau supérieur.

**Social Development Portfolio  
(613) 992-9064**

**Portefeuille du développement social  
(613) 992-9064**